

Herzlauf Tirol: Freude an der Bewegung und Unterstützung herzkranker Kinder

Charity-Sportveranstaltung mit mehr als 1.300 Teilnehmern stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“.

Mehr als 1.300 Laufbegeisterte – darunter mehr als 200 Kinder und viele Nordic Walker – gingen vergangenen Samstag beim Herzlauf Tirol in Thaur bei Innsbruck an den Start. „Jeder Freizeitsportler unterstützte mit seiner Teilnahme die vielseitige Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich“, bedankte sich Michaela Altendorfer, Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin für das großartige Engagement. Sie bedankte sich auch ganz herzlich für die vielen Spenden, die beim Herzlauf Tirol überreicht worden waren.

Linz/Thaur, 6. September 2023 – „Achte auf dein Herz und laufe für meins‘, so lautete das Motto des Herzlaufs Tirol“, erklärte Michaela Altendorfer. Die drei Kinderbewerbe – Herzlauf Minis, Kinderlauf I und Kinderlauf II – standen vergangenen Samstag ab 11 Uhr auf dem Programm. Um 14 Uhr erfolgte der Startschuss für den Herzlauf Tirol, bei dem die Teilnehmer drei, sechs oder neun Kilometer zurücklegten. Bereits um 10 Uhr begann das Kinderprogramm. Sandra Schweighofer und das Team vom Institute de Beauté schminkten die Kinder. Die Mädchen und Buben kuschelten mit Herzteddy Lena und vergnügten sich auf der Hüpfburg, die Holzbau Fischler und der SV Thaur sponserten. Die Hypo Tirol stellte sich mit einer Fotobox und dem Glückliche.Macher-Wohnwagen ein, der Kinder mit Gratis-Popcorn versorgte.

Großzügige Spenden

Organisiert wurde der Herzlauf Tirol vom Team des SV Thaur rund um Mario Föger und Alexander Erber mit Unterstützung des Hauptpartners Markus Rainer, powered by Kinderpatenschaft Österreich. Dieser stellte sich mit

einem Scheck über 15.000 Euro ein. Der Eisenbahner Sportverein Innsbruck – Sektion Ski überreichte einen Scheck über 2.000 Euro, Porsche Innsbruck spendete 1.000 Euro, REHAMED Innsbruck und die Tupperware Bezirksvertretung Guggenberger überreichten je 500 Euro. Angelika Kristen von Aktivital Physiotherapie bot gegen freiwillige Spenden Massagen an, die Bäckerei Therese Mölk sponserte 500 Schoko-Herzkekse, die gegen eine freiwillige Spende erworben werden konnten. Beide Spendenerlöse gingen an Herzkinder Österreich. Das METROPOL-Kino, Tirols Multiplex, unterstützte den Herzlauf Tirol mit Kinospots im Wert von 4.400 Euro.

Tolles, eingespieltes Team

„Die Charity-Veranstaltung klappte so perfekt, weil viele Freiwillige an einem Strang gezogen hatten“, war Michaela Altendorfer dankbar für jede Unterstützung. Neben den vielen ehrenamtlichen Mitwirkenden und Helfern bedankt sie sich bei der Gemeinde Thaur und bei der Freiwilligen Feuerwehr Thaur. Kati Hager von Life Radio Tirol motivierte Kinder beim Warm-up und führte ganztags charmant durch das Programm. Die Damen von Happy Fitness Innsbruck heizten beim Warm-up des Hauptlaufs den Sportbegeisterten zu den musikalischen Beats von Life Radio Tirol ein. Viele Betriebe stellten Gruppenpreise für die Verlosung zur Verfügung und der Herzlauf-Botschafter mit Herz, Running Schritti alias Werner Schrittwieser, begleitete und unterstützte die sportliche Veranstaltung. Nach dem Lauf gab es eine After-Running-Party. Für das leibliche Wohl sorgte der SV Thaur. Daniela und Christian Moser von Foto Moser hielten die schönsten und bewegendsten Momente mit der Kamera fest. Übrigens, der Termin für den Herzlauf Tirol 2024 steht bereits fest, es ist der 7. September. Wer noch dieses Jahr an einem Herzlauf teilnehmen möchte, hat am 23. September in Bludenz beim Herzlauf Vorarlberg sowie am 1. Oktober in Traun beim Herzlauf Oberösterreich Gelegenheit dazu.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche, EMAH und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015

ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter:

www.herzkinder.at

www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com